

87日間の2学期スタート

8月19日(水)から87日間の2学期がスタートしました。あっという間に終わってしまった夏休みでしたが、ご家庭でのお子様の様子はいかがでしたか?おうちの方のご協力もあって、短いながらも、よい夏休みになったことと思います。ありがとうございました。2学期もよろしくお願ひいたします。



『チャレンジ(挑戦)しよう』

～始業式での校長講話～

みなさんおはようございます。

2週間という短い夏休みが終わりました。長かった梅雨が明けてからは、今まで以上に暑さの厳しい夏になっています。コロナだけでなく熱中症の心配もありますが、安全や健康に注意して、家族といっしょに楽しい夏休みを過ごすことができましたでしょうか。今日、みなさんの元気そうな様子が見られてとてもうれしい始業式を迎えることができました。

さて、今日から2学期が始まります。いま、2年生・4年生・6年生の代表児童のみなさんから、「2学期の目標」の発表がありました。発表してくれた人と同じように、全校のみなさん一人一人がそれぞれの目標に向かってがんばってほしいと思います。

学校には、たくさんの植物が育っています。体育館北側の畑にはサツマイモ、1年生はアサガオ、2年生はトマト、中庭の花壇、他にもヒマワリやホウセンカなどいろいろなものが植えられていますね。どれも、夏休みの間も大事に育てられました。職員室の外側のところにはへちまが植えてあります。この短い休みの間にもぐんぐん伸びて、もうじき2階のベランダまで届きそうになっています。これらの植物は、どんどんきれいな花を咲かせたり、実ができたりします。日滝小学校の児童のみなさんも、学校での学習や遊び、いろいろな活動を通してたくさんの養分を蓄えて、心も身体も大きく成長していけるといいですね。

充実した2学期にするために、目標にしてほしいことを言います。それは、「チャレンジ(挑戦)」です。どんな小さな事でもいいので、これならできそうだということにチャレンジしてみてください。例えば、大勢の人にあいさつをする、1日に1回は発言する、そうじ中はしゃべらない、好き嫌いをしない、友だちに優しい言葉をかける、難しい問題にチャレンジする、自主学習をする、なわとびの級に挑戦する、漢字や英語の検定に挑戦する、などいろいろなことが考えられます。今までできなかったことができるようになるというのはとてもうれしいことです。できないとかやりたくないという弱い気持ちに勝つ力をみなさんは持っています。うまくいかなくてもいい。またチャレンジすればいい。今の自分よりちょっとでも成長したなあという気持ちになれることが大事。どんなことができそうか担任の先生とお話ししてみるのもいいと思います。自分の目標に向かってがんばるみなさんに期待しています。

2学期の登校日数は87日間です。2年生と4年生に転入生を迎えて、合計で336名でのスタートです。夏から秋、冬ととても長い学期ですが、元気に楽しく2学期を過ごしましょう。

最後に、新型コロナウイルスの感染が、長野県でも増えてきています。また、学校でも感染しているという話も出てきました。熱中症の心配もありますが、感染予防にしっかり取り組めるようお願いいたします。手洗い、マスク、ソーシャルディスタンスなど、みんなで協力していきましょう。これで校長先生の話をおわります。

2学期のおもな予定

8月・9月

8月31日(月)～9月4日(金) 歯と口の健康週間

9月

4日(金) PTA 理事会
8日(火) 3年：交通安全教室
10日(木) 集金日
16日(水) 来入児検診 3時間授業
下校 全校12:35
18日(金) 参観日(運動発表会)

10月

2日(金) 3年：子どもやんしゃ
5日(月)～23日(金) 教育実習
6日(火) 5年：社会見学
6日(火)・7日(水) 6年：修学旅行
8日(木) 6年計画休業
8日・9日 3年：給食センター見学
14日(水) 登校日
教育課程研究協議会が中止になったため
15日(木) 集金日
16日(金) 5年：明覚山登山
16日(金) 音楽会特別時間割～29日(木)
24日(土)・25日(日) あゆみ展・展覧会
30日(金) 音楽発表会

11月

2日(月)～30日(月) 教育相談月間
11日(水) 郡公開研究会 3時間授業
12日(木) 集金日
16日(月)～27日(木) なかよし旬間
19日(木) 信教全県研究大会のため計画休業
27日(金) 児童会まつり

12月

1日(火) 参観日 読書月間～22日(火)
4日(金) 6年：社会見学
7日(月)～11日(金) 学期末事務処理のため
5時間授業 下校 全校15:10
10日(木) 集金日
15日(火)～18日(金)・21日(月) 個別懇談会
4時間授業 下校 全校13:40
24日(木) 2学期終業式 5時間授業
下校 全校15:10

※新型コロナウイルス感染症拡大防止措置のため、年間計画と変更になっている行事があります。また、今後も予定が変更になる場合がありますが、その都度お知らせいたします。

長野県独自の感染 level が3になりました

長野県独自の感染警戒レベルが1段階引き上げられて level3になり、新型コロナウイルス警報が発令されました。市内の感染状況に変化はありませんが、感染源・感染経路を断つことが重要ですので、当面の間は次の点を徹底するようにお願いします。

- ・健康チェックカードの毎日の記入を継続していきますので、ご協力をお願いします。
- ・発熱等の風邪の症状がある場合には、自宅で休養するようにしてください。
- ・同居の家族の健康状態をより丁寧に確認していただき、児童本人に風邪の症状がなくても、家族に症状がある場合は、登校しないで自宅で休養するようにしてください。

新型コロナウイルス感染症に関する差別・偏見の防止に向けて

本日、文部科学大臣メッセージ「保護者や地域の皆様へ」を家庭数で、「児童生徒等や学生の皆さんへ」を児童数で配布いたしました。児童用のメッセージの内容については、担任から学年の発達段階に応じて指導しました。新型コロナウイルス感染症に関する差別・偏見が起きないように、ご家庭でも話し合っていたいただければと思います。

長野県の相談窓口

- (1) 学校生活相談センター (24時間子どもSOSダイヤル) 0120-0-78310
- (2) 子ども支援センター (月～土 10時～18時) 0800-800-8035 (子ども専用無料電話)
026-225-9330 (大人専用)
- (3) LINE相談窓口「ひとりで悩まないで@長野」 <https://lin.ee/39nW2Jthl> (友だち追加用 URL)
(9月2日から1月27日までの毎週水曜日 17時～21時)

日傘について

連日、暑い日が続いています。子どもたちは毎朝汗だくで登校しておりますので、熱中症対策として、強制ではありませんが、ご家庭の判断で、日傘を差しての登校でも構いません。傘を差すことで、①日蔭ができるので体感温度が下がる、②社会的距離(ソーシャルディスタンス)をとりやすくなる、という利点があります。傘は普段使用している雨傘で結構です。傘を持たせる場合は、振り回さない、傘を人に当てない、相合い傘をしない等の指導をお願いします。

